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 UNIVERSIDAD DISTRITAL “FRANCISCO JOSÉ DE CALDAS” 
FACULTAD DE INGENIERÍA 

PROYECTO  CURRICULAR DE INGENIERÍA DE SISTEMAS 
CONSEJO DE CARRERA 

 

Acta 022 

24 de Septiembre de 2010 

 

Sesión celebrada en la Coordinación de Ingeniería de Sistemas a las 10:50 a. m. 

 

 

Asistentes: 
 
Profesor  Julio Barón    Presidente del Consejo de Carrera 

Profesor Oswaldo Romero  Representante básicas de ingeniería 

Profesor Juan Carlos Hurtado  Representante ciencias básicas 

Profesor Carlos Reina   Representante Humanidades 

Estudiante Sebastián Wisk  Representante estudiantil 

Ing. Susana Méndez   Asistente 

 

ORDEN  DEL DÍA 

 

1. FORMAL 
1.1. Verificación del quórum 

1.2. Lectura acta anterior 

 

2. ESTUDIANTES 
3. PROFESORES 

DESARROLLO 

 

1. FORMAL 
1.1. Verificación del quórum 

   Se verificó el quórum. 

 1.2  Lectura acta anterior 

 Se hizo lectura del acta No. 021 de 2010 y se aprobó 
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2. ESTUDIANTES 

2.1 CORRESPONDENCIA 
Se da lectura a la carta remitida por la estudiante Claudia Jimena Rodríguez cód: 20032020123,  
en la que solicita que sea ratificado el anteproyecto de pasantía y además que le sea valido el 

tiempo de inicio desde el 26 de Julio, ya que aunque los viables fueron obtenidos los días 03 y 04 

de Junio, por problemas de salud solo pudo firmar contrato en está fecha. 

R/ El consejo aprueba que la plantía se considere iniciada el día 26 de Julio. 

 

Se da lectura a la carta remitida por la  estudiante Claudia Jimena Rodríguez cód: 20032020123, 
en la que solicita el cambio de director interno para la pasantía “Desarrollo de una herramienta de 

software para la automatización de la generación de proyectos  EJB y Web para aplicaciones 

empresariales  realizadas por ingenieros asesores colombianos Inascol Ltda.”, ya que el profesor 

Carlos Montenegro quien desempeñaba esta labore se encuentra en Comisión de estudios y 

solicita que sea reemplazado por el Profesor Abel Navarrete. 

R/ El consejo aprueba el cambio de director 

 

Se da lectura a la carta remitida por el estudiante Alejandro Arévalo Vásquez cód: 20042020010,  
en la que manifiesta  haber tenido inconvenientes con el profesor Orlando Villanueva en el 

desarrollo de la asignatura Problemas de la Ciencia y la ingeniería y solicita la asignación de un 

tutor para continuar cursando la asignatura. 

R/ El consejo propone que  en primera instancia se cite tanto al profesor como al estudiante con el 

fin de llegar a una conciliación y se pueda seguir el desarrollo normal de la asignatura, en cuanto a 

la solicitud del estudiante de la asignación de un tutor manifiesta que en el caso particular que 

expone el estudiante no es posible la asignación de un tutor según la normatividad vigente. 

 

2.2 Proyectos y anteproyectos 
 
 

Código Nombre Titulo Director Revisores 
20041020015 

 

 

20041020024 

Julián Alberto 

Bonilla Madrid 

 

Jorge Enrique 

Gamba Villa 

Solución de software para la 
gestión de laboratorios 
universitarios: prototipo 
funcional para la UNIVERSIDAD 
DISTRITAL “GLAP-UD” (AP-G) 

Sandro Javier 

Bolaños 

 Paulo Alonso 
Gaona 
 
Geradl Breek 
Fuenmayor 

20032020123 Claudia Jimena 

Rodríguez Pinilla 

Desarrollo de una herramienta de 
software para la automatización 
de la generación de proyectos EJB 
y Web para aplicaciones 
empresariales realizadas por 
Ingenieros Asesores Colombianos 
INASCOL LTDA. (AP-P) 

Interno: Carlos 

Montenegro 

 

Externo: 

Sandra Liliana 

Barajas 

Ordóñez 

Oswaldo 
Romero 
 
Alejandro Daza 
 Ratificación 
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3. PROFESORES 

3.1 CORRESPONDENCIA 
 

Se da lectura a la carta remitida por los profesores Carlos Montenegro, Paulo Alonso Gaona, 
Sandro Bolaños, Beatriz Jaramillo y julio Barón, en la que solicitan aval por parte del consejo de 

carrera con el fin de tramitar apoyo económico para participar en el SISOFT, que será organizado 

por la universidad Distrital los días comprendidos desde el 30 de Septiembre y el 1 de octubre. 

R/ el consejo avala la solicitud,  sin el voto del profesor Julio Barón quien se abstiene por ser uno 

de los solicitantes. 

 

Se da lectura a la carta remitida por el profesor Abel Antonio Navarrete, en la que solicita el aval 

por parte del Consejo de carrera, para tramitar apoyo económico ante Consejo de Facultad con el 

fin de participar en el XI Encuentro iberoamericano de ciudades digitales, que se llevara a cabo en 

Medellín los días 18 y 19 de Noviembre. 

R/ El consejo avala la solicitud y decide remitirlo a Consejo de Facultad. 

 

 

Siendo las 12:00  p. m. se da por terminada la sesión 
 
 
 
 

JULIO BARÓN VELANDIA             SUSANA MÉNDEZ SALAS 
Presidente           Secretaria 


